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El presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo Ferrer, dijo que
todavía hay interrogantes con la obra del metro para Bogotá, que no sólo tienen que ver con la
financiación del proyecto, sino con el trazado.

“Todos saben que hay un grupo de expertos que sugiere que hay un cierto sector del corredor que no
responde a las expectativas de demanda y esperamos que el Gobierno Nacional ayude a encontrar un
camino de entendimiento con el Distrito”, afirmó Caicedo.

Señaló, que si se tiene que modificar el trazado por donde va el proyecto metro, las cosas no serían
fáciles porque habría que volverse hacer los diseños.

Juan Martín Caicedo Ferrer, manifestó “es importante saber qué es lo que tiene el Distrito en sus
manos, pero también importante que en un muy corto plazo Gobierno Nacional y Distrital le digan a
la ciudad, si ya hay un trazado definitivo y si se tiene despejado el panorama de la financiación para
hacer el metro por fases o esta primera línea en su totalidad que son más de 20 kilómetros".

El dirigente gremial se pronunció en la Asamblea Anual de Afiliados 2015 de la Cámara Colombiana
de Infraestructura que se cumplió este jueves en la capital del país. 
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